

26. September 2016

## Kalifornische Pflaumen: Erntebulletin 2016



Letzte Woche hat die Sunsweet, der weltweit führende Verarbeiter von getrockneten Pflaumen, folgendes Erntebulletin zur neuen Ernte 2016 publiziert:

Die diesjährige Ernte erbrachte etwas mehr als die gemäss offizieller Schätzung erwarteten 45'000 short tons (natural condition). Bedenken, dass eine grössere Anzahl Produzenten auf die Lese verzichten und stattdessen Gebrauch von der Ernteaussfallversicherung machen erwiesen sich glücklicherweise als unbegründet.

Dennoch steht damit weniger als die Hälfte der im Vorjahr geernteten 107'000 tn. sh zur Verfügung, so dass dieser Ernte möglicherweise die zweifelhafte Ehre zufällt, als die schlechteste Ernte überhaupt in die Geschichte Kaliforniens einzugehen. Diese Marke wird bis dato von der Ernte 2004 mit 47'000 tn. sh gehalten.

Während die Ernte nun beschränkt ist, fallen Qualität und Kaliber hervorragend aus. Der Zuckergehalt der im Norden geernteten Früchte dürfte möglicherweise die höchsten je gemessenen Werte zeigen, was in geringem Trocknungsverlust, grossen Kalibern und hervorragender Qualität resultiert. Auch die Defekte sind sehr gering. Interessanterweise wurden die südlichen Anbauregionen durch die ungünstige Witterung während der Blüte nicht beeinträchtigt, so dass diese Gebiete verhältnismässig gute Erträge zeigen und so dieses Jahr 30 % des Gesamtertrages erbringen dürften, gegenüber üblicherweise lediglich 15 %. Trotz der guten Erträge ist auch die Kaliberverteilung der dort produzierten Früchte ansprechend.

Dennoch besteht kein Zweifel, dass das Angebot Einschränkungen unterliegen wird, wenn auch nicht unbedingt in dem Masse, wie es die geringe Ernte vermuten liesse. Die Verarbeiter gingen mit den verfügbaren Mengen des letzten Jahres äusserst sorgsam um, was in grösserem Übertrag als üblich resultierte. Mit dem von der Industrie berichteten Übertrag von 71'463 tn. sh werden damit etwas unter 120'000 tn. sh zur Verfügung stehen, 25 % weniger als im Vorjahr. Weiter erschwerend kommt hinzu, dass nur rund 40 % des Übertrages aus dem zur Entsteinung bevorzugten Kaliber 60 und grösser bestehen. Die Knappheit dieser grossen Kaliber wird sich daher dieses Jahr fortsetzen.

Wie schon informiert beabsichtigt die Sunsweet, ihre langjährigen, treuen Kunden trotz der geringen Ernte zu beschützen und zur Zufriedenheit beliefern zu können. Wir haben dazu unsere Erzeugerbasis in verschiedenen Regionen rum um die Welt ausgebaut. Dank dieser Strategie konnten wir unsere allgemeine Versorgungslage über unser kalifornisches Stammgebiet hinaus verbessern und sind so in der Lage, ein kontinuierliches Angebot an qualitativ hochstehenden Sunsweet-Pflaumen sicherzustellen.

Soweit die Information der Sunsweet. Für weitere Ausführungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen

SANFRUT AG

Jürg Wermuth